

Red Cocks II müssen verlegen



Eine Spielverlegung, die mittlerweile nur noch selten vorkommt, schmälerte diesmal die Stimmung in der Stadtliga der Herren.

Dem zweiten Team der Red Cocks fehlten die Aktiven, so dass eine Verlegung der Punktspiele beantragt werden musste. Damit fand lediglich eine Liga-Partie statt; der FVV 1998 und der USC Viadrina waren zum Punktekampf bereit.

In dem ungleichen Duell wurde der Meister kaum gefordert und konnte die Gelegenheit nutzen um mit ungewohnten Kombinationen zu experimentieren.

Da Block und Abwehr des Gegners immer öfter ausgespielt werden konnten, füllte sich recht schnell das Punktekonto.

Die Studenten ließen sich von der lautstarken Unterstützung ihrer Fangemeinde inspirieren und überzeugten mit viel Kampfgeist.

Immerhin wurden dem großen Favoriten einige Punkte abgenommen. Um mit ihm mithalten zu können, müssen jedoch noch einige Trainingseinheiten mehr absolviert werden.